

#BADEN-WÜRTTEMBERG 25. November 2022

Jubilar-Ehrung des OV Südpfalz

Der Ortsverband Südpfalz führte in Lustadt seine gut besuchte Jubilar-Ehrung durch. Moderiert von Fritz Manger, Vorsitzender SG Südpfalz, gab es Vorträge von der DEVK (Sophie-Anne Müller), der Stiftungsfamilie BSW (Jessica Ullrich) sowie von Rolf Hellmann, Vorsitzender OV Südpfalz und dem Geschäftsstellenleiter der GST Karlsruhe, Walter Greiner. Walter hielt auch die Jubilar-Rede.



Walter Greiner bedankte sich ausdrücklich bei den Jubilaren für 2.045 Jahre gelebte Solidarität. Mit einem Buffet und Kaffee und Kuchen ging ein schöner Tag zu Ende.





[Alle Bilder anzeigen »](#)